

## 24日。6年が「人権福祉講演会」に参加しました！

11月24日(金)には、「草津町人権福祉講演会」が、草津中の体育館で午後1時30分から開かれ、本校からも5・6年生が参加し、人権に関するお話を聞かせていただきました。

講師は、等身大株式会社の代表取締役であり、エンターテイナーでもある、内藤紗弥花VITAさんでした。元吉本お笑い芸人でもあったVITAさんからの講話は「等身大力セミナー ～あなたがあなたらしく輝けば、世界が変わる」をテーマにして、約90分間、分かりやすく、ユーモアも交えて話をしてくれました。

講話では「コミュニケーション力をアップさせるためには、まず、相手の話をしっかりと聞けること。」「等身大力とは、自分の出来ることをやって、目の前にいる人を幸せにする力。」など、より具体的で分かりやすいポイントが多く、今後の生活にも役立つ内容でした。



講師のVITAさん！



小学生は左側に着座！



講演の様子！

## 22日(水)5校時。6年生「租税教室」で税金等を学ぶ！

11月22日(水)の5校時には、草津町法人会、吾妻法人会の合計9名の方にお世話になり、「租税教室」にて、税金に関する多くのことを学習しました。DVDによる税金の大切さの学習。10問クイズを活用した納税のことや税金の使い道の学習。また、憲法に表現されている「納税



会場は小体育室にて！



税金やその使い道を学習中！

の義務」の話。など。

1時間の中に多くの活動を盛り込んでの学習は、税金を身近に感じる事が出来る学習となりました。生活の中で、色々感じる税金。関心も高めたいですね。

# 27日(月)の2～4校時。4年生「障害平等学習」!

11月27日(月)の午前中、4年生は、2学期から取り組んでいる「福祉体験講座」の最終授業として、草津町総合保健福祉センターに行き、「障害平等学習」を受けてきました。

約2時間弱の学習では、「障害の意味を考えること」「関係者との直接対話から色々な事を学ぶこと」「障害について意見交換をしたり、深く考えたりすること」などを通して、障害のことを正しく深く考え、多くのことを学んできました。

この取組は、本年度から始まった新しい内容ですが、関係者との直接的な関わりを通して、多くのことに気付いたり、深く学んだりすることが出来たと思います。

4回に及んだ4年生の「福祉学習」はこれで終了しましたが、一連の学習を通して、障害や障害者に対して正しい知識を持つと共に、適切に行動することにも結び付いたと思います。



保健センターで学習中!



直接、お話を聞いてます!



深く考え、意見を交換!

# 人権週間(12/4～10)迫る。お互いを認め合う!

毎年12月の第一週を中心にして取り組まれている「人権週間」。今年で第70回目を迎え、その時期になりました。今年重点目標は下記に紹介してありますが、毎年、この活動を通して、「人と人の違いを認めること」「相手の気持ちを考え、自分の言葉や行動を見直すこと」「本当の優しさとはどういうことか」「差別に対するつらさや悲しみ」などを深く考えていきます。



明日の業間で、校長から「人権に関するお話」をしますが、これをスタートとして、各学年で「人権に関するDVD視聴」「人権に関する意見交換」を進めたり、「各自の人権標語の作成」に取り組んでいきます。また、6年生は「栗生楽生園」にも行きます。

この活動を通して、「思いやりの心」「かけがいのない命」等についても深く考える良い機会にしていきます。

◇ 第70回 人権週間 ◇ 平成29年12月4日(月)～12月10日(日)

・重点目標 「みんなで築こう 人権の世紀

～ 考えよう 相手の子持ち 未来へつなげよう 違いを認め合う心 ～ 」

【 人権集中学習(草津小): 12月4日(月)～12月8日(金) 】